
GABRIELA CUEVAS EN COMISIÓN
DEL OF CAUSA INTRANQUILIDAD
LaAsociación Nacional de la Clase Me

dia Anacíame considera que la no
minación de la ahora diputada federal
Gabriela Cuevas Barrón gente de to
das las confianzas de Diego Fernández
de Cevallos es una mala señal para los
habitantes de la ciudad de México por
que esta persona con las atribuciones
que le otorga dicho cargo para nada
contribuirá a que los servicios públicos
mejoren en la capital mexicana por tra
tarse de un persona que antepone la po
lémica a la necesidad de ponerse de
acuerdo a fin de beneficiar a la sociedad
con el desempeño de una autoridad en
este caso la capital del país El citado
organismo vecinal recuerda que la aho
ra diputada federal cuando desempe
ñó el cargo de delegada en Miguel Hi
dalgo se caracterizó por la creación de
conflictos no sólo de una autoridad a
otra sino entre los propios vecinos
Por tanto la petición de la Anacíame
es que ojalá la mayoría parlamentaria
de la Cámara de Diputados en aras del
interés legítimo de servir a los habitan
tes de la ciudad de México se sustituye
ra a la señora Gabriela Cuevas por otro
elemento que no sea tan conflictivo
Sobre esta petición ciudadana cabe re
cordar que desde el inicio de la gestión
del ex presidente Fox la ciudad de Mé

xico empezó a ser marginada por la fe
deración lo que ha redundado en perjui
cio de la calidad de vida en el Distrito

Federal Lo que se necesita es que al
margen de partidarismos y de acomodos
político electorales haya buen enten
dimiento entre las diversas instancias

locales y federales para salir adelante
con problemas como el insuficiente
abasto de agua potable Tratándose de
Gabriela Cuevas viene a la memoria
los conflictos que tuvo con vecinos de
las zonas residenciales Chapulepec Mo
rales Polanco e Irrigación por el empe
cinamiento de la entonces delegada pa
ra construir pasos a desnivel en las Lo
mas de Chapultepec Uno de ellos el
proyectado para realizarse en la aveni
da Ejército Nacional y el paso de las
vías del Ferrocarril México Cuemava

ca constituía un riesgo en materia de
protección civil hubo muchas protes
tas vecinales con plantones organiza
ción de campamentos ciudadanos etc
para oponerse a los deseos de la ahora
ex delegada Las controversias a las que
es muy dada la ahora diputada federal
a nada bueno conducen Los habitan

tes de la capital mexicana que hemos
sufrido marginación federal dicen que
lo que se necesita es entendimiento y
no pleitos tipo Gabriela Cuevas Se re
quiere resolver problemas no crearlos

CUAUHTÉMOC
NARCOMENUDEO

EN LA ALAMEDA

Según denuncia de laAsociación de Ve
cinos Trabajadores y Comerciantes de
la Zona Sur de laAlameda Central de la

Ciudad de México este tradicional pa
seo sigue convertido en paraíso del
narcomenudeo Los vendedores de ese

veneno actúan impunemente se ase
gura porque no hay vigilancia de par
te de elementos de la Secretaría de Se

guridad Pública Federal Se añade que

de unos meses a la fecha el ambiente en
la Alameda ha venido a menos en to

dos los órdenes Incluso las fuentes ca
recen del suficiente servicio de mante

nimiento lo que acaba de agravar la
imagen de abandono que caracteriza a
dicho lugar actualmente

Gustavo A Madero
NO AL ALZA DE IMPUESTOS

Gasolinazos y el impuesto del 2 por
ciento generalizado le daría la puntilla al
país porque aumentaría el cierre de em
presas y el desempleo advierte laAso
ciación Mexicana de Estudios para la
Defensa del Gasto Familiar integrado
por ama de casa Doña Marina Mora
les de Espinosa miembro de la directi
va considera que no esjusto que a los
grandes empresarios trasnacionales se
les dispensen impuestos por 500 mil mi
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llones de pesos al año en tanto que en
inexplicable contraste se pretenda gra
var más la economía de la gente pobre

CUAUHTÉMOC
ABANDONO EN SANTO DOMINGO

Miembros del gremio de evangelistas
del portal de Santo Domingo que soli
citan omitamos sus nombres para evitar
les problemas con la delegación Cuauh
témoc reportan que la plaza del mismo
nombre se encuentra abandonada en ma

teria de mantenimiento pese a que en
ella está la efigie de una délas heroínas
del inicio del Movimiento de Insurgen
cia es decir la Corregidora de Queréta
ro doña Josefa Ortiz de Domínguez
Siquiera porque estamos en vísperas

del Bicentenario se le debe poner aten
ción a este lugar en materia de limpieza
y vigilancia Colocar algunas bancas en
buen estado estaría bien para el descan
so de visitantes También mejoraría el
lugar si se procede a ponerle árboles

Coyoacán
INVESTIGARÁN AL TEPJF

Alejandro Sánchez Camacho miem

bro de laAsamblea Legislativa anunció
que se investigará la identidad del fun
cionario del Tribunal Electoral del Po

der Judicial de la Federación que le dio
información confidencial al delegado
en Miguel Hidalgo Demetrio Sodi
Afirma que se han detectado muchas
anomalías en el fallo de esa institución

a favor del blanquiazul que rebasó los
gastos de campaña y aún así a pesar de
que resulta se un delincuente electoral
le da el triunfo

Benito Juárez
NEGOCIAZOS INMOBILIARIOS

Un estudio de la Asamblea Legislativa
sobre la proliferación de edificios en
condominio en la delegación Benito Juá
rez revela que durante las administracio
nes de José Espina von Roerich Abda
la Akabani y Germán de la Garza tan
sólo por concepto de 6 mil viviendas
construidas de manera irregular los
desarrolladores urbanos con el apo

yo de funcionarios de dicha dependen
cia han amasado ventas por 11 mil 474
millones de pesos Ante esta situación
Alberto Vera de la colonia Alamos ma

nifiesta que ya es tiempo de poner alto
a la saturación urbana condominal por
que ello está perjudicando a la comuni
dad ya que hay escasez de agua y ésta se
agudiza con más inmuebles habitaciona
les además de que el tránsito se dificul
ta y aumenta la inseguridad

Venustiano Carranza
PETICIÓN AL TITULAR DE SSA

Atenta petición formula al secretario
de Salud la Asociación Mexicana de

Estudios para la Defensa del Consumi
dor Amedec a que proceda a la ins
pección y revisión sanitaria de los 500
puntos en la ciudad de México donde
se vende ropa usada Ello obedece a
la necesidad de prevenir enfermeda
des contagiosas porque no se sabe si
el hecho de que las prendas de vestir
pasen de un dueño a otro signifique
algún riesgo de contagio Señala que la
Secretaría de Salud tiene facultades

para intervenir a través de la Comi
sión Federal para la Protección de
Riesgos Sanitarios

CUAUHTÉMOC
LOS PANISTAS BUSCAN PELEA

Eufrosino Sánchez vecino del barrio de
La Lagunilla considera que el intento

de sabotaje de la bancada panista en la
ALDF el jueves pasado con motivo de
la comparecencia del secretario de Go
bierno del GDF José Ángel Ávila es
una manifestación evidente de que los
blanquiazules quieren pelea por lo cual
es de deplorar que la polarización que se
advierte en la ciudadanía ante las elec

ciones presidenciales del 2012 ya ha
ya llegado hasta los recintos parlamen
tarios lo cual impedirá que se trabaje
dentro de un clima de colaboración y
servicio conjuntos que tanto se necesita
en beneficio de nuestra sociedad

Iztapalapa
AGUA UNA PRIORIDAD

Indudablemente una de las principa
les prioridades en Iztapalapa es el su
ministro de agua potable Baste decir
que la Comisión Nacional del Agua
abastece con mil 260 litros del líquido
al día a las delegaciones en tanto que
Iztapalapa solamente recibe el vital
elemento una vez por semana Clara

Bragada ya como encargada del des
pacho de la jefatura delegacional en
vista de la licencia por 59 días solici
tada por Juanito en el cargo de jefe
delegacional recibió multitudinarias
peticiones para que se acabe con di
cha injusticia que afecta sensiblemen
te a los capitalinos del oriente del DF
La presencia de grietas en gran parte
del territorio de la jurisdicción es otro
de los rezagos que es necesario aba
tir a base de trabajos de relleno de ca
vernas y túneles que eviten derrumbes
de viviendas

Miguel Hidalgo
NARCOMENUDEO EN TACUBA

Vecinos de la colonia Legaría manifies
tan que nada se ha hecho par combatir
al narcomenudeo en la Plaza Tacuba
pese a que ya han sido formuladas va
rias solicitudes a la delegación Miguel
Hidalgo a fin de que sus reportes los
haga llegar a la Secretaría de Seguri
dad Pública Federal dependencia que es
la directamente responsable de comba
tir ese ilegal y criminal comercio Se
asienta una vez más que el hecho de
que lleguen aquí dos estaciones del Me
tro la siete y la dos a que hacen termi
nal varias líneas de microbuses camio
nes del Estado de México etc da a los
narcomenudistas la oportunidad de dis
poner de un amplio mercado para la
venta de su veneno

CUAUHTÉMOC
FONDOS DE AYUDA

Horacio Martínez Meza manifiesta

la necesidad de disponer de un Fon
do para Prevención de Desastres en
el DF con el objeto de cambiar en la
Asamblea Legislativa las reglas de
operación y diferenciarlo con el
Fondo que existe a nivel federal de
tal forma que se le inyecten recur
sos económicos del gobierno de la
ciudad de México y delegaciones
a fin de que aquellas demarcacio
nes que tienen problemas de grietas
minas y deslaves puedan prevenir
una situación que ponga en riesgo
la vida de las personas A la fecha
se procede a la evacuación de 61 fa
milias que habitan viviendas de alto
riesgo en la unidad habitacional La
Concordia en Iztapalapa
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